

**Тематический план занятий
по практике «Учебная практика
(практика по общей фармацевтической технологии)»
для обучающихся 2023 года поступления
по образовательной программе
33.05.01 Фармация,
направленность (профиль) Фармация
(специалитет),
форма обучения очная
2026- 2027 учебный год/**

**Thematic plan of classes of training practice «general pharmaceutical technology practice»
for students of 2023 year of admission under the educational programme 33.05.01
Pharmacy, specialisation (profile) Pharmacy, form of study full-time for the 2026-2027
academic year**

№	Тематические блоки	Практическая подготовка в рамках тематического блока ³	Часы (академ.) ⁴
8 семестр			
1.	Организационное собрание, цель и задачи, краткая характеристика места проведения практики. ¹ Информации о содержании работ, которые необходимо выполнить в течение практики. Техника безопасности в лаборатории ²	ПП	6
	Формирование индивидуальных заданий.		3
2.	Технологические операции дозирования лекарственных веществ. ¹ Дозирование по массе (отвешивание) и объему лекарственных веществ ²	ПП	18
	Выполнение индивидуальных заданий.		9
3.	Фасовка. ¹ Фасовка лекарственных веществ и вспомогательных веществ ²	ПП	24
	Выполнение индивидуальных заданий.		12
4.	Выбор упаковочного материала. ¹ Маркировка (оформление соответствующими этикетками) ²	ПП	24
	Выполнение индивидуальных заданий.		3
Итого			99
Промежуточная аттестация (зачет с оценкой)			9
Итого			108

¹ – тема

² – сущностное содержание

³ – ПП (практическая подготовка)

⁴ – один тематический блок включает в себя несколько занятий, проводимых в форме практической подготовки, продолжительность одного занятия 45 минут с перерывом между занятиями не менее 5 минут, продолжительность одного тематического блока составляет 1 день

№	Thematic blocks	Practical training within thematic block ³	Hours (academic) ⁴
	8 semester		
1.	Organizational meeting, purpose and objectives, brief description of the internship location. ¹ Information on the content of the work to be completed during the internship. Safety precautions in the laboratory. ²	P P	6
	Formation of individual tasks.		3
2.	Technological operations for dosing medicinal substances. ¹ Dosing by weight (weighing) and volume of medicinal substances. ²	PP	18
	Completion of individual tasks.		9
3.	Packaging. ¹ Packaging of medicinal substances and excipients ²	PP	24
	Completion of individual tasks.		12
4.	Selection of packaging material. ¹ Marking (application of appropriate labels) ²	PP	24
	Completion of individual tasks.		3
Total TB			99
The intermediate assessment (credit with assessment)			9
Total			108

¹ – topic

² – essential content

³ – PP (practical training)

⁴ – one thematic block includes several classes conducted in the form of practical training, the duration of one class is 45 minutes with a break between classes of at least 5 minutes, the duration of one thematic block is 1 day

Рассмотрено на заседании кафедры организации фармацевтического дела, фармацевтической технологии и биотехнологии, протокол от «29» мая 2026 г. № 11

Approved at the department meeting Organizations of pharmaceutical business, pharmaceutical technology and biotechnology. Minutes dated «29» May 2026 г. № 11

Заведующий кафедрой/
Head of Department



В.С. Сиротенко